

Große Kulisse beim Auftritt der Big Band

Holzminden (peu). Als wahrer Publikumsmagnet erwies sich die Big Band Holzminden, die am Sonnabend im Rahmen des

Marktsommers auf der Bühne stand. Wer sich spontan entschied, das kostenlose Konzert zu besuchen, fand keinen freien

Tisch mehr, denn so gut wie alle Plätze in den umliegenden Restaurants waren besetzt von aufmerksamen Zuhörern der Band,

die für jeden gespielten Song reichlich Applaus spendeten.

Dirigent Alexander Käberich und seine Musiker überzeugten voll und ganz mit ihrem Spiel, sowie der Auswahl ihrer Stücke und sorgten dafür, dass dieser sommerliche Abend auf dem Marktplatz für viele unvergesslich werden wird. Da wurde bei „Your are the sunshine of my life“ mitgewippt oder bei „Girl from Ipanema“ leise mitgesummt. Verliebte rückten beim verträumten „Somewhere over the rainbow“ enger zusammen und lauschten andächtig, als beim Song „Peter Gunn“ verschiedene Musiker hochklassige Soli zum Besten gaben. Man merkte den Bandmitgliedern an, wie viel Spaß ihnen dieser Auftritt vor großer Kulisse machte. Zum ersten Mal hatten die Zuhörer auf dem Marktplatz die Möglichkeit die brandneue CD der Big Band Holzminden „Live in Mexico“ zu erstehen, und sich so eine kleine Erinnerung an die Mexiko-Reise der Band und den Beweis ihrer Live-Qualitäten mit nach Hause zu nehmen.



Holzminden. Wurde gefeiert: die Big Band Holzminden.

Fotos: peu



Holzminden. Die Party auf dem Holzmindener Marktplatz geht auch nach der WM weiter.